
 

第１回例会 

（通算第１４９８回） 

令和２年７月３日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来訪者紹介        （波佐間 英樹 会長） 

    熊本第４グループガバナー補佐 

   （熊本西南ＲＣ） 木村  初 様 

     米山奨学生   劉   萌 様 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 
   
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

本日より熊本中央ロータリークラブの33代目の会

長に就任いたしました波佐間です。来訪者の方のご

紹介を致します。西南ロータリー、2020-21ガバナー

補佐の木村初様です。米山奨学生の劉萌さんです。

昨年度の丹後会長、松尾幹事様に置かれましては大

変お疲れさまでした。コロナと言うイレギュラーを

乗り越えられて、何とか本年度に繋げていただきま

したことを感謝し御礼を申し上げたいと思います。

本当にありがとうございました。それでは会長の時

間を少々お話しさせていただきます。わたくしのロ

ータリー歴は 12年目に入ります。職業分類は皆さん

もご存じの通り印刷業であります。熊本中央ロータ

リーの33代目会長と言う事でこちらはゾロ目で縁起

がいいように言い聞かせております。会員の方々も 

 

昨年度はゾロ目の 33人いらっしゃったのですが、 

昨年度末にコロナ禍により３人退会されまして、名

誉会員の下川会員を入れまして30人でのスタートに

なります。緊急な人事の配置換え等が先週まであり、

皆様方には臨機応変に対応していただきまして、大

変ご迷惑をおかけいたしますが、なにとぞパンデミ

ックであり百年来以上の大恐慌ですのでご了承いた

だき、熊本中央ロータリーの奉仕活動にご協力とご

尽力を重ねてお願いいたしたいと存じます。第一回

目には何を話そうかと思いましたが、先週の最終例

会で丹後会長より『会長幹事はそのクラブの象徴で

あり、会長の時間は奉仕の理念を提唱出来る貴重な

時間であり、会員に対する奉仕の理念の提唱こそが

最大の責任』と言う事でした。奉仕の理想に基づき、

奉仕の心を育みながら親睦を深め理想のロータリー

ライフを実現したいと思います。今、12年経過して

のロータリーの始まりと言うのを考えましたところ、

アメリカのシカゴでポールを含めた三人で、禁酒法

でギャングが蔓延った銃社会の煽りの中で、信じあ

えるものが手を取り、仕事を適正価格で回していこ

うではないかと言う事だったのではないかと思いま

す。その中において団体として認められるには奉仕

活動を通じて社会貢献を行い、純粋無垢な奉仕団体

として『公助共助』の精神で世界的に拡大していっ

たのではないかと考えております。と言う事でロー

タリークラブではお互いが共有することで個々の力

ではできない、団体の力で奉仕する心地良さを感じ

ていけたらと思っています。先々週のオンラインに

よる地区協議会でも『公助共助』のお話をされてい

ました。是非とも本年もコロナの影響はあるかと思

いますが、お互いに助け合う奉仕の心でご参加いた

だければと考えております。以上で会長の時間を終

わらせていただきます。 

 

出席報告         （大熊 暢子 委員） 

 
会員
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出席
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Ｍ
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修正 

出席
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出席率 

今回 

2. 7. 3 
29  25 0  

 
86.21% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 
 
 

   



ご挨拶   

 熊本第４グループ 木村 初 ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

６月出席表彰 

（穴井 祐志朗 前年度担当委員） 

６月 

・飯 星 宗 美 会員  （ ８回目）  

  

2019-20年度ホームクラブ 100％会員 

・大 熊 暢 子 会員 

・上 原 大 助 会員 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

・熊本りんどうＲＣ 

 ７月 ９日（木） ⇒ 同日 １９:３０～ 

 於：お料理 まじま （例会場変更の為） 

 ７月１６日（木） ⇒ 同日 １３:００～ 

 （ＷＥＢ例会へ変更の為） 

・熊本水前寺公園ＲＣ 

 ７月２９日（水） ⇒ 同日 １８:００～ 

 於：ボナペティ（親睦例会の為） 

  

☆例会取り止め 

・熊本水前寺公園ＲＣ  ７月 ８日（水） 

７月２２日（水） 

・熊本りんどうＲＣ   ７月３０日（木）    

定款に基づき取り止め 

 

☆ご連絡 

・次週７月９日（木）１８:００～ガバナー公式合同

例会（当クラブ 7/10（金）を例会変更） 

 ネクタイ・Ｒバッジ・マスク着用お願い致します。 

 

※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆2019-20年度（前年度）会員維持増強委員会 

             三藤 省三 委員長 

・前年度新会員推薦者へ記念品贈呈 

１． 志土地会員 推薦者 坂口会員 

２． 牛尾会員  推薦者 長田会員 

３． 山田会員  推薦者 平田会員 

  

スマイル報告     （長田 浩志 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 木村  初 様（熊本第４Ｇガバナー補佐） 

 硯川年度のガバナー補佐を仰せつかりました、熊

本西南ＲＣの木村です。微力ながら精一杯頑張りま

すので宜しくお願い致します。 

◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君（4,000円） 

 丹後会長、松尾幹事１年間大変お疲れ様でした。

今年度波佐間と馬場重量級の２人ですが会員の皆様

どうぞ支えてやって下さい。新型コロナが今後どの

ような動きをするか分かりませんが、状況に応じて



対応して参りたいと思います。１年間どうぞ宜しく

お願い致します。 

◎ 丹後 秀庸・松尾 知明 君 

 旧会長、幹事コンビでの最後のスマイルです。旧

年度中はコロナ禍で大変な中、多大なるご協力を頂

戴し本当にありがとうございました。波佐間新会長、

馬場新幹事の門出を祝いますと同時に一兵卒として

協力して参ります。 

◎ 龍  義則 君（3,000円） 

 木村ガバナー補佐様並びに米山奨学生劉さんのご

来訪を歓迎致します。ゆっくりと又たのしんで下さ

い。先週で丹後年度も終わりゆとりのある気持ちで

の例会出席でしょう。いよいよ新年度となりました。

波佐間会長、馬場幹事の船出です。アクセルを踏み

込みすぎない様安全運転で参りましょう。ご健勝に

て頑張って下さい。 

◎ 増岡 範昭 君 

 木村ガバナー補佐様、劉萌様のご来訪心から歓迎

致します。今日から波佐間会長、馬場幹事様の新年

度が始まりました。１年間大変ですがくれぐれも身

体に気を付けて頑張って下さい。応援してます。 

◎ 坂口 滋一 君（2,000円） 

 木村ガバナー補佐ようこそ！！波佐間会長、馬場

幹事楽しくそして意義ある年度を期待しています。

共に頑張りましょう！ 

◎ 牛尾 真瑚 君 

 皆様本日も宜しくお願い致します。いつも前日に

新会員グループLINEで上原さんよりご連絡頂きます。

寄り添って頂く心に感謝してます。ありがとうござ

います。 

◎ 藤本 真一 君 

 波佐間会長、馬場幹事１年間宜しくお願いします。

船出の会も出来ずに残念です。プライべートでお祝

いしましょう。新しい生活様式で体温計持って来ま

した。ご要望ありましたら、即伺います。宜しくお

願い致します。 

◎ 山代 敏男 君（2,000円） 

岩下 茂・角岡 和也 君 

 波佐間会長、馬場幹事年度が始まります。お二人

共頑張って下さい。会員皆で応援してます。又丹後

前会長、松尾前幹事お疲れ様でした。木村ガバナー

補佐のご来訪を歓迎致します。 

◎ 田中 弘一・平田 耕一・穴井 祐志朗 

木村 俊彦・上原 大助・福田 博之 

江頭 由佳・立野 文生・長田 浩志 君 

 波佐間会長、馬場幹事年度の船出を祝いスマイル

します。また丹後前会長、松尾前幹事お疲れ様でし

た。1年間波佐間丸を支えて頑張りましょう。西南

RCガバナー補佐木村様のご来訪を歓迎します。又米

山奨学生劉さんようこそ。 

 

 

卓話 

「所信表明」 

  波佐間 英樹 会長 

 

 本日より熊本中央ロータリーの 33 代目の会長に就

任いたしました波佐間です。ロータリー歴は 12年目

に入ります。熊本中央ロータリーが１９８８年に発

足しておりますので、３３年と言う事ですがよくよ

く考えましたら、わたくしが結婚した年と同じです

ので結婚歴年と同じと言う事です。そして熊本中央

ロータリーの三分の一年を共有していることとなり

ます。職業分類はさきほども申し上げました通り、

川柳作家であり歌人でありカメラマンもこなす印刷

業であります。まだまだ俳句の方が一句も掲載され

ていませんので、そろそろ本気を出して俳句の投稿

をしてみようかと思っています。昨年度の江頭公共

イメージ委員長も、是非、ロータリーの友に投稿し

てくださいとのことを推奨されていましたが、おそ

らくここ二年間で第２７２０地区において『ロータ

リーの友』に個人の名前が一番掲載されたのはわた

くしではないかと自負いたしております。数年前は

西南RCのとある川柳作家の先生が１２か月連続で掲

載されている事もありましたが、ここ二、三年では

わたくしが全国的にもトップクラスではないかと感

じている所です。継続は力なりではないですが、書

籍等を作る仕事をしている自分自身にとっては、名

前が掲載されると言う事はとても名誉であり嬉しい

事でもありますので、なんとか一年間のうちに俳壇

の方にも選ばれることを目指して頑張りたいと思い

ます。目標は俳壇、歌壇、柳壇に同時に名前がのる

グランドスラムです。 

熊本中央ロータリークラブとしましてはメンバー

も三人減からのスタートです。準備不足と退会によ

り人事変更も先週まで行われました。理事の退会も

あり、大変でしたがなんとか皆様にご協力いただき、

この日を迎えることとなりましたことをありがたく

感謝いたしております。退会されました三人の方に

は六月末に会社にお茶菓子持参で訪問いたしまして

ご挨拶してきました。是非機会があれば戻ってきて

くださいと話してあります。 

今年度のクラブ運営方針は活動計画書を見ていた

だければそれなりの事を書いておりますので読んで

いただければ幸いです。言いたいのはスローガンで



ある『新たな一歩を踏み出そう』であります。昨日

も東京では一日に 100 人を超える感染者の発表があ

りました。三月の段階では一日に 80人を超えたら医

療崩壊をすると言われていたにもかかわらず、ここ

数日で物凄い数の増加傾向にあります。熊本はまだ

大丈夫かもしれませんが、東京や福岡からの里帰り

などによる感染が確認されています。経済の為にも

通常の生活が望ましいのはわかっております。観光

業や宿泊施設、飲食業にとっては痛手になりますの

で、早目の終息が望ましいと思います。しかしなが

らコロナによる感染者をロータリークラブから出し

てはいけません。世界的にもポリオ撲滅と言う感染

症に対する認識を一番うたっている集まりであるロ

ータリークラブです。自身が感染症になるというの

はあってはならない事ではないかなと思っています。

色んな集まりがあるなかで見ていますと、自己管理、

危機管理での個人差がとても激しいと言う事がわか

ります。自分自身が気を付けていてもわたくしの家

族からしたら、なんで会合があるの？手洗いした

の？孫に会われなくなるよと厳しい事を言われます。

まずは自分自身がコロナによる加害者にならないよ

うに充分に気を付けていきたいと思います。と言う

事でリモートによるオンライン会議やLINEによる理

事会での決議なども新しい一つの挑戦ではないかな

と思っています。どうぞ新たなアイテムを手に入れ

て次なる高みへと頑張ってみられてはいかがかなと

思います。リモート会議では是非家族の皆さんを横

に座っていただいての会議でも良いと思います。こ

んなに素晴らしい話し合いをロータリークラブはし

ているのだと知ってもらう良い機会ではないかとも

思っています。『新たな一歩』として踏み出しましょ

う。 

ここで今年度の理事の方へのお話をいたします。 

※クラブ管理委員長には先週に急遽穴井会員に委

員長になってもらいました。順番的に会長エレクト

に立野さんになってもらいましたので、順次詰めて

いきました。立野さんには来年度のビジョンをしっ

かりと計画されていただいておりましたが、穴井委

員長に引き継いでもらいたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

※穴井会員が委員長の予定だった公共イメージも

前年度にやり残したことはないですか？と二年連続

は異例ですが、そのために他の人をずらすとんでも

ない作業になってしまいますので、パンデミックに

よる影響と言う事でご了承いただきまして、江頭委

員長に頑張ってもらいたいと思います。 

※そして、今年はなによりもここに力を入れても

らいたいのが会員維持増強に長田委員長です。昨年

度末に３名の退会者がありまして人事も大変になり

ました。ですので、今年度はとりあえず予算にも計

上していますように２名増を目標に、維持は減退縮

小であり、増強増員こそが維持と言う事で頑張って

もらいたいと思っています。 

※プロジェクトに関しましては、社会奉仕は福田

委員長にお願いいたしております。昨年度まで図書

寄贈をやってきておりましたが、今年度は少し方向

性を医療従事者の方などに変えて考えてはいかがで

しょうかとお話ししております。本日、藤本会員か

らお借りしているサーモカメラなど、是非ご検討い

ただければと考えております。 

※職業奉仕は藤本委員長にお願いいたしておりま

す。こちらも今まで会員の会社訪問等を行っていま

したが、今までのように訪問すると言う事はしばら

く出来ませんので、新たな活動を考えてもらえたら

と思っています。会員卓話でも良いかと思います。 

※国際奉仕には平田委員長ですので、先日も早速、

今年度の世界大会の台湾での登録のお話もしてあり

ましたので、国際交流も兼ねて台湾との活動を考え

てもらえたらと思っています。 

※青少年は田尻委員長です。ソフトテニスの開催

の予定等に合わせて色々と動いていただく事になる

かと思います。もしなかった場合には今の高校三年

生などにロータリーを周知すべく新たな何かを考え

ていただければと思います。たとえば高校三年生の

保護者の方と打ち合わせてサプライズ的な贈り物を

卒業式にあげるとか。高校総体やイベントが無かっ

た子どもたちへの奉仕活動が出来たらと考えていま

す。 

※ロータリー財団では龍委員長には今まで以上に

取り立てを厳しく行ってもらえれば幸いです。 

と理事の皆様にはコロナ禍で大変ですがリーダー

シップを発揮していただき頑張ってもらいたいと思

います。このようにコロナ禍の影響や第二波が来る

か心配な中、委員長様方には頑張ってもらいますの

でよろしくお願いいたします。 

次に役員の方々のご紹介です。会長エレクトには

急遽立野さんに立っていただく事になりました。心

の準備はできておられなかったかと思いますが、こ

のような状況のもと快諾してもらいましたことを感

謝いたします。副会長には坂口会員です。わたくし

の頼れる司令塔として頑張ってもらいたと思ってい

ます。幹事には馬場会員です。お仕事も大変な中、

幹事として一か月の間、準備万端整えていただきま

した。流石だなと感心いたしております。一年間二

人三脚で牽引していただきたいと思います。直前は

博学で物知りの丹後会員です。昨年度はとても精力



的に活動されていました。台湾との懸け橋も丹後前

会長無しではなしえなかった事かと思います。本年

度も是非とも国際交流を含めて頑張ってもらいたい

と思います。会計には松尾会員です。元来、幹事職

をした翌年は役付無しで一年間ゆっくりして下さい

と何もないのですが、将来の為に会計を経験してお

かないといけませんとの事で受けていただく事にな

りました。コロナ禍で家業が大変かと思いますが、

なにとぞよろしくお願いいたします。最後に SＡＡ  

には急遽岩下会員になってもらいました。やはりこ

の位置は厳しく発言力のある方がふさわしいかと思

っておりましたし、実は一昨年から次は是非と言う

話も聞いておりました。大変な業務かと思いますが

よろしくお願いいたします。毎週カレーでも良いか

とも思っています。 

と言うように適材適所と言う言葉では言い表せな

いのが熊本中央ロータリークラブだと思います。わ

たくしも１２年目にはなりますが、今まで引継ぎと

言うようなことを経験しておりません。どちらかと

言うと、この役が決まったので自分なりに考えてや

ってしまってください。的な所が熊本中央ロータリ

ークラブではないかと思います。しかしながらロー

タリークラブのこのファジーな部分こそがわたくし

が同居できる要因ではないかと思っています。それ

と高潔性があり上品な所も大好きです。最後にあと

一つ一番大好きなスタートの握手が残念ながら今は

ありませんが、毎週、スキンシップである握手は他

クラブにはない絆の表れではないかと思っています。

各個人の熱が伝わってくるこのふれあいが、いつの

日か本年度中には皆さんと再開が出来る日を夢見て

一年間頑張ってまいります。リーダーの集まりのこ

のロータリークラブの中でリーダーシップをとれる

か一抹の不安がございますが、皆様のご協力のほど

をどうぞよろしくお願いいたします。それでは皆さ

ん『新たな一歩を踏み出して』頑張って参りましょ

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

縦組み １５ｐｇ 掲載 

－ＲＯＴＡＲＹ 柳壇－ 

「コンビニとオセロの勝負は角次第」 

熊本中央 波佐間 英樹 

 

定例理事会報告       Ｒ2.7.3例会終了後 

１．2019-20年度予算案について 

 ⇒ 内容検討が必要 予算の組み直しを幹事で 

行い次回の理事会で再度議案提出 

   各クラブ予算の最終的は変更は 15日まで 

   台湾は今期特別会計から 

２．クラブ管理運営委員会 

  〇慰労会・舟出の会・歳祝いについて 

  ⇒8月 7日（金）18：30に開催することで承認 

歳祝いの対象者は丹後会員（古希） 

山田会員（厄入り） 

〇チャリティーゴルフ開催について 

⇒規模や内容に関してはゴルフ担当委員が検討 

 １０月２３日（金）開催予定 

３．米山奨学生ガバナー公式訪問出席について 

  ⇒出席させることで承認 

報告 

・飯星会員 会社名・職業分類変更について  

      ⇒ 変更後  

会社名 ㈱ニュー・ヘルスフーズ  

職業分類 サプリメント製造販売 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


